

Am 18. September 1990 wird Liechtenstein durch die Generalversammlung als 160. Mitglied in die UNO aufgenommen; das Bild zeigt die liechtensteinische Delegation im Plenarsaal; 1. Reihe v.l. Regierungschef Hans Brunhart, Regierungschef-Stellvertreter Herbert Wille, Reinhard Walser, VU-Fraktionssprecher im Landtag; 2. Reihe v.l. Roland Marxer, Leiter des Amtes für Auswärtige Angelegenheiten, Claudia Fritsche, künftige UNO-Botschafterin und Alois Ospelt, FBP-Fraktionssprecher. *Foto: AFP, Bill Swersey, Liechtensteinisches Landesarchiv.*

